
 

 

2013年度公司领导班子民主生活会顺利召开 

 

12月24日下午，我公司党员领导干部民主生活会在办公楼

三楼第一会议室召开。市国资委主任高月华、副调研员高连强参

加会议。公司8名党委成员参加会议。 

为开好这次会议，公司在会前做了充分的准备，一是会前采

取集中学习和自学等形式认真学习了党的十八大、十八届三中全

会有关文件和习总书记的重要讲话。二是广泛征求意见。在召开

民主生活会前，公司党委专门下发文件，采取发放征求意见表的

形式广泛征求了意见，并将征集到的意见和建议梳理汇总。三是

班子成员互相谈心，从思想作风、廉洁自律等方面沟通思想，找

出问题，达到了思想和认识上的统一。四是班子成员根据这次生

活会主题，结合征求到的意见和建议，对自己在反对“四风”等

方面进行了深入剖析，做了充分的准备。 

会议由党委书记、董事长林风华主持。他首先代表公司党委

和领导班子发言。通过征求意见，公司各部门和广大员工对领导

班子给予了客观公正的评价。同时也提出了六项意见或建议，涉

及公司培训、内部质量控制、生产调度、职工饮食、文体活动等

方面，并分别提出了整改措施，落实到相关责任人进行整改。 

之后，班子成员季军、王云刚、孟庆军、徐钦友、张国华、

王洪波、孙志红逐一发言，开展批评与自我批评阶段。 

随后，高主任做重要讲话。他指出，此次领导班子民主生活

会准备很充分，开得很成功，对反映的问题整改措施有力。几年



 

 

来领导班子开拓进取，对历史遗留问题积极协调处理，关停电解

铝，产品不断升级，高端产品份额不断增加，企业效益稳步增长，

领导班子是一个有能力、有战斗力的集体。同时对今后的工作提

了几点要求：一要加强学习，提高理论水平，把握大势，运作当

前，把握未来；二要认真研究发展方向和发展战略，理清思路；

三要加强科技创新和技术研发；四要攻坚克难，正确处理发展中

遇到的问题；五要进一步加强班子团结，率先垂范。 

林风华董事长最后做总结发言。希望班子成员能够本着有则

改之、无则加勉的原则，对高主任的重要讲话和会议上提出的问

题、建议认真进行思考，深入查找产生的内在根源，并及时制定

出整改措施，切实予以解决，并以这次民主生活会为契机，进一

步统一思想，形成合力，扑下身子，扎实工作，攻坚克难，围绕

公司发展规划和年度工作计划，全面抓好各项工作，为尽快实现

公司“三个三”的工作目标和“十二五”规划做出积极的贡献。 


